



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

énergies renouvelables

Question écrite n° 64372

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur les conséquences des augmentations successives des différentes sources d'énergie qui pèsent lourdement sur les budgets de nos concitoyens. Après la flambée du prix du pétrole que nous traversons depuis plusieurs mois, c'est aujourd'hui le prix du gaz qui subit une nouvelle hausse de 7,5 %. Face à ces charges supplémentaires imposées à tous les usagers, n'est-il pas temps d'apporter une plus grande attention à la recherche et au développement de nouvelles sources d'énergie de rechange, pouvant s'adapter aux conditions spécifiques des régions, biologique, éolienne, solaire... Et notamment en ce qui concerne cette dernière source, les progrès techniques permettent de réduire les coûts des investissements en améliorant les rendements. Il lui demande s'il n'est pas possible de prendre des mesures, fiscales ou autres, pour faciliter ces installations et notamment inciter à les développer dans les constructions nouvelles et surtout les appartements collectifs.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 64372

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : économie, finances et emploi

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 mai 2005, page 4445